

A chocolate survey

LINKS TO:

Stage 3, Module 2

 Learning Object 2: *My entertainment survey*

Exercise 1

Answers:

1.1 Use the multiple choice templates below to write three multiple choice questions, in Indonesian, using the optional answers as a guide.

Question one: *Cokelat macam apa yang paling Anda sukai?*

Question two: *Apakah bahan utama untuk membuat sebatang cokelat?*

Question three: *Di mana pohon cokelat paling banyak tumbuh?*

1.2 Compose three yes/no questions, in Indonesian, for Zak's chocolate survey, using the answers he has saved as a guide.

Question four: *Apakah Anda pernah makan cokelat dalam kegelapan?*

Question five: *Apakah Anda boleh makan cokelat untuk sarapan?*

Question six: *Apakah cokelat makanan sehat?*

1.3 Compose three like/hate scale questions, in Indonesian, for Zak's chocolate survey, based on the responses he has provided.

Question seven: *Seberapa besar Anda menyukai cokelat organik?*

Question eight: *Apakah Anda suka cokelat yang didagangkan dengan adil?*

Question nine: *Apakah Anda suka robot yang makan cokelat ?*

1.4 Write the three questions Zak probably asked about chocolate to get qualitative data, using the answers Peter has provided as a guide.

Question ten: *Apakah ingatan Anda yang paling dini mengenai makan cokelat?*

Question eleven: *Apakah yang Anda rasakan kalau makan cokelat?*

Question twelve: *Apakah resep cokelat favorit Anda?*

Exercise 2

Use the quantitative results of Zak's survey, as well as your answers to Exercise 2, to write a summary, in Indonesian, of the results of the survey.

Sample answer:

Dalam survei pecinta cokelat, 30 peserta menjawab 12 pertanyaan mengenai apa yang mereka sukai dan kebiasaan mereka dalam hubungannya dengan makan cokelat. 12 dari 30 responden percaya bahwa bahan utama sebatang cokelat adalah gula. Hampir semua responden percaya bahwa pohon cokelat tumbuh di Indonesia (15 peserta) atau Jepang (8 peserta). 70 persen pernah makan cokelat dalam kegelapan. 75 persen belum pernah makan cokelat untuk sarapan, dan sekitar setengah dari responden itu percaya bahwa cokelat adalah makanan yang sehat. Setengah dari peserta hampir tidak bisa hidup tanpa cokelat organik (memberi peringkat 4 dari 5 peringkat), tapi mereka tidak terlalu suka sekali pada cokelat yang didagangkan dengan adil (cokelat diberi peringkat 3 dalam skala 1-5 oleh 13 orang peserta). Anehnya, dalam survei ini, 22 orang peserta sangat tidak menyukai robot yang suka makan cokelat.

(continued on following page)

(continued from previous page)

Yang masih belum jelas dari hasil survei ini adalah mengapa orang tidak menyukai robot yang suka makan coklat. Barangkali sebuah robot, yang namanya tidak perlu disebutkan di sini, makan semua coklat yang sedianya dijanjikan kepada peserta survei kalau mereka menjawab semua pertanyaannya!